

Pensée

M.E. 1863 page 240

Puissions-nous avoir un cœur dévoué au service de Christ ; un cœur patient, humble, sans recherche pour lui-même, un cœur dévoué ; un cœur prêt à se donner pour les autres, un cœur tellement rempli d'amour pour Christ qu'il puisse trouver sa joie, sa plus grande joie à Le servir, quelle que soit la sphère dans laquelle ce service puisse être mis en activité et quelle que soit la nature de ce service ! C'est assurément là le besoin spécial de l'Église à l'époque où nous vivons. Puisse le Saint Esprit amener nos cœurs à comprendre plus profondément ce qu'il y a d'infiniment doux et précieux dans le nom de Jésus, et nous rendre capables de donner une réponse plus décidée, plus entière, moins équivoque, à l'amour inaltérable de Son cœur.